

Video: un empleado de Las Heras “desinfectó” a jubilados que esperaban para cobrar



Un hecho más que curioso tuvo lugar este martes en Las Heras, más precisamente en la puerta del Banco Nación ubicado sobre calle Sargento Cabral. Allí, en varias sillas dispuestas en la calle, esperaban a cobrar jubilados y pensionados.

En ese momento un empleado del municipio desinfectó a las personas, rociándole los químicos que se utilizan para combatir y frenar el coronavirus.

Se trata de una imagen al menos rara, ya que ese líquido se utiliza para rociar las superficies, como calles, cajeros automáticos, o paradas de colectivos. Sin embargo desde Las Heras afirmaron que se trató de sustancias biocompatibles, y que no representan ningún riesgo para las personas.

En las imágenes se puede ver como las personas se prestan para ser rociados mientras se tapan la cara para que no los alcance el líquido.

Mirá el video (Gentileza El Sol):

Fuente: Jornada